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ATA 121 1 

Aos sete dias do mês de outubro de dois mil e quinze na Secretaria de Estado da 2 

Assistência Social, Trabalho e Habitação, às quatorze horas, reuniram-se na Sala de 3 

reuniões Darci Ribeiro, com o Secretário Executivo do CONEDE, Sr. Alexandre Belino, 4 

com as Intérpretes de Libras Saionara F. Santos e Daniela A. Moreira, com os 5 

convidados Jairo da Silva e Janice Aparecida Steidel Krasniak da Comissão de Defesa 6 

dos Direitos da Pessoa com Deficiência da ALESC, Daniel José Pavesi da  7 

coordenadoria dos direitos da Pessoa com deficiência e de Brusque, com a 8 

participação dos Conselheiros Titulares e Suplentes presentes:  Maristela Antonia dos 9 

Santos (SST), Sara Jane Ternes (SST), Marcelo Werner (SST), Rosana Campigotto (SSP),  10 

Kelly Cristiny Cabral (SEA),  Paulo Roberto Homem (SOL), Sandra Lúcia Amorim 11 

(ASGF),  Cristiana Erthal (ASGF),   Juçara Rosa Silva (CMDPD – Florianópolis),  Laércio 12 

Ventura (FECEDEF), Silvemar Souza Zanelato (FCD),  Carlos Roberto Sestrem 13 

(FECADESC), Sidnei Pavesi (ACIC), Jéssica Bieger (APAR). Com ausências justificadas: 14 

Jaqueline Reginatto (SES), Cristiane Amaral Li Bittencourt (FCEE), Mayara Gomes Silva 15 

(APABB), Amanda Pacheco Beck (APABB), Juscelino José de Miranda (FCD), Alceu 16 

Kuhn (FECEC), Milene da Silva Oliveira (ADEVOSC), Janaína Damásio Vitório (CODEC – 17 

Criciúma). Após as apresentações dos Conselheiros do CONEDE e convidados, iniciou-18 

se a reunião do conselho às 14h, o Vice Presidente do CONEDE/SC Sr.Marcelo Werner  19 

inicia saudando a todos e justifica a ausência do Presidente do CONEDE Sr Alceu 20 

Kuhn, que em virtude de sua agenda e explica também que esta reunião 21 

extraordinária foi um pedido da comissão da conferência pelo âmbito de sua 22 

organização e que irá presidir a reunião  e solicita a Conselheira Kelly Cabral a redigir 23 

a ata e ao Secretário do CONEDE a leitura da pauta. Pauta alterada com inversão de 24 

alguns ítens, a ata da Reunião 120ª, a ata foi previamente encaminhada por email, 25 

todos receberam, segundo a secretaria executiva houve solicitações de alteração 26 

solicitada pelo Conselheiro Sidnei Pavesi e submetida a aprovação foi aprovada. 27 

Apresentação da comissão de relatoria com a entrega de vários relatórios municipais 28 

e regionais as relatoras apresentam em data show os números das deliberações 29 

enviadas pelos municípios para a relatoria da conferência estadual. Discussão sobre a 30 

apresentação da relatoria, que será encaminhado para uma nova reunião de 31 

comissão da conferência para tratar especificamente das deliberações. Conselheira 32 

Sandra fala sobre a necessidade de Intérpretes de Libras na conferência, 33 

acompanhante para os surdos na conferência e reclama que não foi passado nada 34 

para ela via email sobre a conferência estadual. Laércio fala a respeito da conferência 35 

e das diárias aos conselheiros para virem na reunião do CONEDE e solicita que seja 36 

encaminhado um documento ao MPSC com cópia ao gabinete da SST sobre a situação 37 

das diárias aos conselheiros poderem participar das reuniões do Conselho. Sandra 38 

pede respeito pelo surdo, diz que as pessoas têm autoridade para falar do assunto, 39 
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que os surdos estão sendo deixados de lado, fala que o problema do Alceu não se faz 40 

nada, compreende que os surdos e os deficientes não são prioridades, que os 41 

servidores públicos não colaboram com os surdos. Kelly responde a Sandra que está 42 

na Lei que tem que ter paridade no Conselho e precisa ter os Conselheiros 43 

Governamentais atuando junto ao CONEDE. Sestrem fala que defende os surdos, que 44 

a Associação dos Surdos da Grande Florianópolis está sendo criticada em todo o 45 

Estado. Marcelo relata sobre a contratação de interpretes de libras para as plenárias 46 

do CONEDE e diz que foi realizado no edital da conferência a previsão de contratação 47 

de oito interpretes para atuar na conferência e diz que acompanhante para surdos 48 

não está previsto. Laércio fala sobre o documento a enviar ao MPSC do 49 

descumprimento da Lei do CONEDE 15.115/2010 sobre as diárias para os 50 

Conselheiros do CONEDE com cópia para SST (Secretaria de Estado da Assistência 51 

Social, Trabalho e Habitação) e PGE (Procuradoria Geral do Estado), Alexandre solicita 52 

que o Conselheiro faça o rascunho da minuta. Marcelo pede para incluir os 53 

acompanhantes na Lei do CONEDE. Marcelo fala sobre a conferência estadual e pede 54 

que seja realizada uma reunião com a comissão para ser finalizado alguns itens deste 55 

evento. Laercio pede que seja transferida a conferência estadual e que a data não 56 

seja igual a de outras conferências que estão prestes a realizar. Regulamentação do 57 

fundo conforme a Lei 15.115/2010 do CONEDE, Marcelo pede ajuda aos Conselheiros 58 

para a regulamentação deste Fundo e o Conselheiro Carlos Roberto Sestrem se 59 

coloca a disposição para fazer parte desta elaboração da regulamentação juntamente 60 

com Marcelo Werner. Ações da mesa diretora do CONEDE, vários conselheiros falam 61 

da dificuldade da Presidência nesta gestão e sugerem por votação que o Vice 62 

Presidente, Sr. Marcelo Werner entre em contato, por telefone com o atual 63 

Presidente, Sr. Alceu Kuhn para conversar sobre qual atitude tomar referente a mesa 64 

diretora. Assuntos Gerais: Sestrem fala da participação dele no PARAJESC que irá  65 

ocorrer em São Miguel do Oeste, Laércio fala sobre o evento em Brasília sobre a 66 

Pessoa com Deficiência e da manifestação que ocorrerá em Criciúma sobre as 67 

faculdades e a Pessoa com Deficiência. Conselheiro Sidnei fala sobre as máquinas de 68 

cartões de crédito que não são acessíveis. Comentei sobre o Sindicato das escolas 69 

particulares para fazer uma nota de repúdio.  E submeter o meu nome para 70 

representar o Conselho na criação do Conselho Municipal de Gaspar.  Onde fui 71 

indicado para representar o Conselho Estadual, e dando uma palestra para os novos 72 

conselheiros no dia nove em Gaspar. O Vice Presidente encerra os trabalhos e 73 

solicitou a mim, Kelly Cristiny Cabral, secretária adoc que lavrasse a presente ata que 74 

será enviada aos conselheiros e será assinada pelos presentes. Florianópolis, 07 de 75 

outubro de 2015. 76 

 77 

“CONEDE – PLANTANDO AS SEMENTES DA IGUALDADE”.  78 


